



UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO
RECINTO DE RÍO PIEDRAS
FACULTAD DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS
DEPARTAMENTO DE CONTABILIDAD



15 Ave. Universidad Suite 1501

San Juan, Puerto Rico 00925-2535

**ANUNCIO DE RECLUTAMIENTO DE DOCENTE DE ENSEÑANZA EN
NOMBRAMIENTO PROBATORIO**

El Departamento de Contabilidad (<http://fae.uprrp.edu/contabilidad>) de la Facultad de Administración de Empresas de la Universidad de Puerto Rico en Río Piedras, anuncia la búsqueda de candidatos para un nombramiento docente probatorio para el área de **contabilidad gerencial** efectivo el 1ro de agosto de 2024.

Requisitos: Los solicitantes deben tener un Ph.D. en Contabilidad de una universidad acreditada cuyo grado sea reconocido por la Universidad de Puerto Rico. La segunda preferencia es un título terminal en Contabilidad, o un área relacionada con la Contabilidad de una institución acreditada cuyo grado sea reconocido por la Universidad de Puerto Rico. Los candidatos deben poseer una certificación profesional como Contador Público Autorizado (CPA) o certificaciones equivalentes. Es preferible que los candidatos tengan publicaciones en su área de especialización en revistas arbitradas por pares que cumplan con las guías y requisitos de la Facultad (o investigaciones en proceso si son recién graduados). Se les dará preferencia a los candidatos con experiencia en la enseñanza de cursos de contabilidad gerencial o sistemas de información de contabilidad a nivel universitario. Se espera que el análisis de datos, los sistemas de información y la contabilidad forense se integren en la enseñanza de los cursos de contabilidad. Los candidatos deben demostrar compromiso con la excelencia en la enseñanza, conocimiento en el uso de tecnologías educativas y capacidad de ofrecer cursos en línea. Se requiere dominio de español e inglés. Se espera que el/la candidato/a seleccionado/a desarrolle propuestas para obtener fondos externos.

Responsabilidades: Enseñar cursos a nivel subgraduado y graduado en horario diurno, nocturno o sabatino, tanto en forma presencial como a distancia; realizar investigaciones y publicar en sus áreas de especialización en revistas arbitradas por pares según definidas en las guías de la Facultad; supervisar a los estudiantes que estén realizando trabajos de investigación o prácticas profesionales; elaborar propuestas de búsqueda y captación de financiación externa; participar activamente en comités, en la vida departamental y universitaria, y en servicio de impacto positivo en la comunidad, así como cumplir con todas las responsabilidades del personal docente contenidas en el Reglamento General de la UPR.

La fecha límite para presentar los documentos es el 3 de mayo de 2024. Los solicitantes deberán enviar vía correo electrónico: 1) carta de intención en la que describan su visión académica y áreas de investigación y publicación 2) currículum vitae actualizado; 3) credenciales académicas oficiales de todos sus títulos (diplomas, certificaciones y expedientes académicos); 4) evidencia de sus investigaciones, publicaciones y trabajo creativo; 5) dos cartas de recomendación a la atención del Dr. Rafael Marrero Díaz, Decano de la Facultad de Administración de Empresas de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras. La dirección de correo electrónico a la que se deben enviar todos los documentos es: departamento.contabilidad@upr.edu. 15 Ave. Universidad Suite 1501 San Juan, Puerto Rico 00925-2535.

Rafael Marrero Díaz, Ph.D.
Decano de la Facultad de Administración de Empresas
Fecha: 21 de marzo de 2024

Mirerza González Vélez, Ph.D.
Decana de Asuntos Académicos
Fecha: 2 de abril de 2024